
新聞の読み方についてわかりました。特に、頭、かた、へそがあることがわかり

ました。ありがとうございました。 

 

三好さん、ありがとうございました。新聞がお店や家にとどくまでにこんなにい

ろいろな人がたずさわり苦労して新聞を作っているなんてびっくりしました。 

 

三好さんは、いろいろな人に、インタビューしているから、すごいと思います。

マザーテレサにインタビューなんて、信じられません。 

 

 

私は全然、新聞を読まないので新聞のできかたなどを、知れて嬉しいです。 

しかも三好さんがマザーテレサに、会ったのがびっくりしました。 少しだけ

ど新聞に興味をもったし新聞の人にもなりたくなりました。 そして、新聞の

ことを教えてくださりありがとうございました。 

 

三好さん昨日はありがとうございました。インタビューたったの 10分だけで

新聞みたいなやつを作れてすごいなと思いました。 

 


